



Jakob Mierscheid

Mitglied des Deutschen Bundestages

11011 Berlin
Telefon 030/2270

11. Januar 2008

Zu Beginn des Jahres

Wer angesichts mancher öffentlicher Debatten Zweifel hat an der dauerhaften und langfristigen Orientierung unserer Arbeit im Parlament, dem möchte ich entgegen halten:

Schaut Euch nur mal den Tourismusausschuss an. Der macht am 16. Januar, dem Geburtstag von Johannes Rau, eine öffentliche Anhörung zum Thema 500 Jahre Reformation. Das ist im Jahr 2017.

Für einen Katholiken übrigens gar kein lustiges Datum, obwohl uns Luther Glauben geschenkt hat – wenn wir den Protestanten Glauben schenken. Aber ich will nicht spalten. Und Johannes Rau hat uns immer damit getröstet, dass auch Luther aus einer katholischen Familie stammt.

Aber die Anhörung zeigt die langfristige und übergreifende Anlage unserer Arbeit.

Und außerdem bin ich voller Hoffnung, dass bis 2017 die Tarifverhandlungen der Lokführer mit der Bahn zum Abschluss gekommen sind, erfolgreich und ohne Streik. Und dass der Spiegel bis dahin einen neuen Chefredakteur gefunden hat, denn das Blatt scheint sich zu wenden. Übrigens nicht nur in Hamburg.